

RETRAITES

APPEL A LA GREVE ET AUX MANIFESTATIONS

Le gouvernement veut une loi pour Septembre afin de s'attaquer, une fois de plus, aux droits des salariés. L'heure n'est pas à l'ambiguïté

Il ne faut pas attendre ! Dès maintenant il faut affirmer clairement, haut et fort, nos revendications :

Droit à la retraite :
MAINTIEN A 60 ANS !

Durée de cotisation :
NON A L'ALLONGEMENT,
40 ANS C'EST DEJA TROP !

Pour la solidarité entre générations :
MAINTIEN DU SYSTEME PAR REPARTITION !

Fonction publique, pour le statut :
MAINTIEN DU CODE DES PENSIONS !

Non au recul, Oui au progrès !

Les salariés n'ont pas à payer la crise financière, alors que des milliards d'euros ont été trouvés pour les banques, que les profits et les bonus repartent à la hausse, on peut faire autrement.

Force Ouvrière appelle les salariés, les délégués et syndicats pour une mobilisation claire et déterminée.

Le 23 Mars 2010 à :

ROUEN 10h00
DIEPPE 10h30

Cours Clémenceau
Gare S.N.C.F.

Avec F.O. et sur les positions F.O., pour préserver notre avenir et celui des jeunes

Le 23 MARS, DEFENDONS NOS RETRAITES

Force Ouvrière s'oppose à la remise en cause du droit à la retraite à 60 ans et à l'allongement de la durée de cotisation.

40 ANS, C'EST DEJA TROP

Financement !

Il est tout à fait possible de financer les retraites.

On peut compenser immédiatement le manque à gagner des régimes de retraite :

▶ taxation des profits non réinvestis (**une taxe de 5% c'est 5 milliards d'euros**) ;

▶ compensation intégrale des exonérations de cotisations dont bénéficient les entreprises (**1 milliard d'euros**) ;

▶ cotisations retraite sur l'intéressement et la participation (**3 milliards d'euros**) ;

▶ augmentation des salaires (**+1% c'est 0,65 milliard d'euros**) ;

▶ hausse des cotisations (**+1% c'est 4 milliards d'euros**) ;

▶ **1 million d'emplois supplémentaires, c'est 3 milliards d'euros de cotisations sociales.**